



北っ子だより

令和3年度 11月号

学校教育目標

「心やさしく、頭かしこく、体つよく 夢ふくらます児童の育成」 相良村立相良北小学校

校長 吉本 仁

落ち葉のベッドでゴロン

明日から師走、四浦にも霜が降り、朝の気温もO度になってきました。暦の上では、1週間後の12月8日は「大雪(たいせつ)」で、その2週間後には「冬至」を迎えます。いま子どもたちは、寒さに負けず、2学期の学習のまとめとともに持久走大会に向け走りこんでいるところです。

「門松づくり」ありがとうございました 11/28







11月28日(日)に保護者による門松づくりがありました。(「孟宗(もうそう)竹」は、大谷の宮田さんに提供いただきました) 皆さんのご協力のおかげで、とても立派な門松が完成しました。

月曜日の朝、はじめて学校の門松を見たれんやさんは、その大きさに驚いていました。

4年生見学旅行 10/29





人吉球磨クリーンプラザ、ごみの分別・リサイクルや処理について学習しました。さわさんは、「ごみをクレーンでつかむところが一番のお気に入り」とまとめ新聞に書いていました。百太郎溝の学習で、きゅらさんは「水の取り入れ口の水門が石でつくられている」こと、しおんさんは「機械もない鎌倉時代につくられた」ことに驚いたそうです。

おめでとう、さわさん

さわさんの「走れ!前を向いて」という、運動会の緊張を書いた作文が。熊本県児童文集「ゆめ」(熊本県小学校教育研究会国語部会編)に掲載されます。熊本県内各地から推薦された作品の中から、更に選ばれ冊子に掲載されることはとても素晴らしいことです。おめでとうございます。

避難訓練(地震)



学校では、火災・地震・大雨(水害)・不審者等について の避難訓練を実施しています。

熊本地震の時、多くの施設で天井板や蛍光灯が落下しました。私の勤務していた学校(氷川町)も体育館の天井からぶら下げていたバスケットゴールの部品が落下しました。地震が起きたら、まず避難することですが、頭や体を

落下物から守ることも大切です。今回、緊急放送をうけて机の下にもぐりました。1年生のれんやさんも体を小さく丸めてもぐっていました。



【12月】

- 7日(火)体重測定
- 9日(木)熊本県学力学習状況調査(国・算)
- 11日(土) 持久走大会 学級懇談会
- 13日(月)漢字検定
- 14日(火)計算大会
- 16日(木)やませみ集会(人権集会)
- 17日(金)ミニ委員会活動
- 20日(月) きたっこボランティア
- 21日(火)地区児童会
- 23日(木) クリーン作戦
- 24日(金)終業式(給食なし)3時間授業後下校

【1月の予定】

- 11日(火)3学期始業式
- 13日(木)身体測定・委員会活動
- 14日(金)やませみ集会(給食)
- 20日(木) かるた大会
- 21日(金) きたっこボランティア
- 25日(木)漢字検定
- 27日(木)中学校説明会(予定)
- 28日(金)やませみ集会<豆つかみ大会等>



